

# NEWSPAPER

## Peduli Keselamatan Siswa, Babinsa Bantu Atur Lalin Lingkungan Sekolah

solmi - [JAMBI.NEWSPAPER.CO.ID](http://JAMBI.NEWSPAPER.CO.ID)

Jun 9, 2023 - 16:03



\*Peduli Keselamatan Siswa di sekolah, Babinsa Koramil 415-10/JS bantu atur Kelancaran Lalu lintas\*

JAMBI - Pertambahan penduduk dan pertumbuhan ekonomi yang semakin baik di suatu wilayah akan diikuti oleh berbagai ragam masalah. Salah satunya kemacetan.

Kemacetan di berbagai titik sering terjadi karena rata-rata penduduk memiliki kendaraan roda dua maupun roda empat. Kemacetan lalu lintas terjadi di saat-saat jam sibuk terutama saat pagi hari dimana warga berangkat ke kantor dan ke sekolah.

Kemacetan yang terjadi secara terus menerus terutama di lingkungan sekolah mendapat respon perlu serius oleh Babinsa Koramil 10/Jambi Selatan Kodim 0415/Jambi Peltu David Oktavia untuk membantu security dalam mengatur kelancaran lalu lintas di sekolah sehingga Siswa-siswi merasa aman sampai masuk dilingkungan sekolah.

Hal ini dilakukan oleh Babinsa Peltu David Oktavia bersama Security dari sekolah bersama-sama untuk kelancaran lalu lintas di lingkungan sekolah dikarenakan kemacetan semakin lama semakin parah yang diakibatkan oleh semakin bertambahnya para orang tua murid yang menggunakan sepeda motor dan semakin banyaknya kendaraan umum yang beraktifitas.

Dengan adanya peran Babinsa di lingkungan sekolah untuk mengatur lalu lintas, diharapkan para Siswa-siswi merasa aman masuk kelingkungan sekolah dan dapat mengikuti pelajaran dengan baik. Diharapkan pihak sekolah dan masyarakat setempat lebih peka lagi guna menciptakan kenyamanan Siswa-siswi untuk meraih cita cita dengan kegiatan belajar mengajar.

Danramil 415-10/JS Mayor Inf Edi Arman Lubis,SH memerintahkan kepada seluruh Babinsa,

"Saya harap kepada setiap Babinsa di wilayah agar selalu peka terhadap keadaan lingkungan binaan masing masing. Salah satu wujud terhadap kepekaan yang perlu di atasi adalah melaksanakan penanganan kenyamanan para Siswa-siswi agar dapat melaksanakan pelajaran dengan baik," tegas Danramil. (UTI)